

Verhandlungsberichte des Stadtrates vom 5., 19. und 26. Februar 2024

Beitritt der Stadt Dietikon zur Energiespar-Alliance

Das Ziel der Energiespar Alliance ist das Kommunizieren der zentralen Bedeutung einer sicheren und nachhaltigen Energieversorgung sowohl für die Bevölkerung wie für die Wirtschaft in der Schweiz. Mit Blick auf die zukünftigen Winter bleibt es wichtig, Energie nicht zu verschwenden. Die Energiespar-Alliance vereint daher Organisationen, welche die Bemühungen für die Versorgungssicherheit in der Schweiz unterstützen, indem sie freiwillig Massnahmen ergreifen, um Energie effizienter und sparsamer zu nutzen. Mit ihrem Engagement in der Energiespar-Alliance bekräftigen Organisationen ihre Entschlossenheit, ihre Kräfte zu bündeln. Sie setzen sich konsequent ein, um ihre Mitglieder, Partner und Mitarbeitenden bezüglich der sparsamen Nutzung von Energie zu sensibilisieren, zu ermutigen und zu befähigen.

Die Mitglieder der Energiespar-Alliance verpflichten sich zu folgenden drei Punkten:

- Aktive Unterstützung der Ziele der Alliance
- Kommunikation der Inhalte der Kampagne www.nicht-verschwenden.ch
- Umsetzung zusätzlicher eigener Effizienzmassnahmen

Die inhaltlichen Ziele der Energiespar-Alliance verfolgt die Stadt Dietikon schon seit längerer Zeit ebenfalls. Der Beitritt ist mit keinen direkten Kosten verbunden, es können aber Fördergelder von Fr. 10 000.00 bei EnergieSchweiz für die Re-Zertifizierung als Energiestadt GOLD beantragt werden.

Leistungsvereinbarung mit der St. Niklausgesellschaft

Seit vielen Jahren organisiert die St. Niklausgesellschaft Dietikon am ersten Adventssonntag den traditionellen «Chlauseinzug». Zudem organisiert der Verein die Besuche des Samichlaus in Schulen, Kindergärten und Familien in Dietikon und Umgebung. Da die Kosten in den letzten Jahren in verschiedenen Bereichen gestiegen sind, unterstützt die Kulturförderung den Anlass neu mit jährlich Fr. 8000.00 (bisher Fr. 5000.00). Für das Gelingen des Anlasses sorgen auch weitere Vereine, Gruppierungen und Personen, die nach wie vor alle ehrenamtlich arbeiten. In der Leistungsvereinbarung sind alle Rechte und Pflichten des Vereins und der Stadt Dietikon für die Jahre 2024 – 2028 geregelt.

Leistungsvereinbarung mit der AOZ für Deutschkurse

Die Leistungsvereinbarung zwischen der Stadt Dietikon und der AOZ regelt für das Jahr 2024 die Durchführung von niederschweligen Deutschkursen mit und ohne Kinderbetreuung. Die Deutschkurse inklusive Kinderbetreuung werden von der Kantonalen Fachstelle für Integrationsfragen zu 50 Prozent subventioniert.

Baubewilligungen

Der Stadtrat bzw. die Baukommission haben folgende Bewilligungen erteilt:

- Werner Ungricht, Dünnstrasse 16, Bergdietikon: Sanierung und Umbau Wohnungen sowie Erstellen von vier Dachflächen-fenstern, Bremgartnerstrasse 12.
- Dutli Stahl- und Metallbautechnik, Moosmattstrasse 16, Dietikon: Erstellung Vordach 30 x 12 m sowie Einbau Rollltor an der Südfassade, Moosmattstrasse 16.
- Frapolli Immobilien AG, Zürcherstrasse 72, Dietikon: Abbruch Mehrfamilienhäuser Assek.-Nrn. 1308 und 1753 sowie Neubau Mehrfamilienhaus mit Gewerbe im Erdgeschoss, Elisenstrasse 10 und 12.

Diverse Bewilligungen

Die Sicherheits- und Gesundheitsvorsteherin hat folgende Bewilligungen erteilt:

- Muhammet Emin Tok, Güterstrasse 6, Schlieren: Patent mit Alkoholausschank für den Gastwirtschaftsbetrieb Jaro Gastro GmbH (Roof 61) an der Zürcherstrasse 117.
- Aida Foco, Oberwiesenstrasse 66, Frauenfeld: Patent mit Alkoholausschank für das Restaurant in der Altersresidenz Senevita Limmatfeld AG an der Limmatfeld-Strasse 5.
- Delgesch Haji, Bremgartnerstrasse 10, Dietikon: Hinausschiebung der Schliessungszeit für Freitag und Samstag bis 02.00 Uhr für den Betrieb Shoko Lounge an der Grünaustrasse 16 in Dietikon provisorisch bis 18. August 2024.



Claudia Winkler
Stadtschreiberin

Dietikon, 27. Februar 2024

Kontakt

Claudia Winkler; Tel. +41 44 744 36 30